

# クラスだより

遊ぼう会 クラスの取り組み紹介

## すみれ

すみれぐみの子どもたちにとって初めての「親子であそぼう会」です。保育の中でうたっているわらべうたで、ふれあい遊びをしたいと思います。わらべうたを歌いはじめると、耳を傾け聞き入ってくれます。当日も親子で楽しめたらと思います。

## れんげ

れんげぐみではボールプールが人気の遊びの一つです。カラフルなボールをお化けや動物的に当てて楽しんでます。わらべうたでは、自分だけではなくお友だちの存在に興味を持ち始めた成長から「なべなべ」と手を取り合って遊んでいます。その日々の遊びを親子で楽しんでもらいたいと考えています。

## たんぽぽ

「どろぼうごっこしよう！」と、外遊びでは追いかっかが大好きなたんぽぽ組。春からずっと好きな遊びの一つで、最近は捕まえるのも捕まえられるのも好きで「警察になる」「泥棒やる」と役交代もしながら遊んでいます。また、友だちと一緒に遊べるわらべうたも好きなので、当日はみんなで輪になって「かごかご」や「とんぼ」を歌います。普段遊んでいる遊びを親子で楽しめたらいいなと思います。

## こすもす

「ハエーがいい！」「イチャリコやろう」「次はキツネ！」と子ども達からアイヌの踊りをリクエストされることも増え、独特な仕草に笑いながら楽しく踊っています。特に口ホソナという踊りが大好きです。また、あじさいひまわりの荒馬にも憧れがある様子…真似して跳ねる姿もありますよ！

## あじさい・ひまわり

あじさいはアイヌの歌を遊んでいる時にも口ずさんでおり、毎日体操の最後にひまわりと一緒に踊ったりしています。ひまわりは先日馬を付けて通して踊りました。去年卒園した子から引き継いだ馬を付けて踊ることに、嬉しさもありながらも少し緊張をしながら踊っています。あじさいは跳人を可愛く・綺麗に踊れるよう、ひまわりの周りで踊っています。ひまわりは夕方の時間も竹馬や大縄、ポックリを暗くなるまで行っています。それぞれ目標に向けて頑張っています！

## りんご

りんご組では幼児クラスと部屋が近いので、お囃子が聞こえるとお部屋に見に行っていて楽しんでます。また散歩先で民舞を踊っているのを見て、真似をして遊んでいます♪「何をしているんだろう？」と興味を持っている子もいるので、これからも民舞に触れながら一緒に楽しんでいきたいと思っています。